
Herr Heilmann erläutert das ursprüngliche Erfordernis zur Bauleitplanung und die Empfehlung 

zur Aufhebung der Aufstellungsbeschlüsse aufgrund der vorliegenden Geruchsgutachten.  

 


